

Inicio > ECONOMÍA > Placa huella para Baraya en proyecto de obras por impuestos

ECONOMÍA

# Placa huella para Baraya en proyecto de obras por impuestos

A través de la figura de obras por impuestos, creada en el marco del posconflicto para favorecer a municipios afectados por el conflicto armado, se destinarán \$8.371 millones para construir 4 kilómetros de placa huella en el municipio de Baraya

Por Luisa Davila - 23 de Mayo del 2019

Compartir en Facebook Compartir en Twitter G+ P



4 kilómetros de placa huella se construirán en Baraya a gracias a un proyecto de obras por impuestos. Foto: Archivo.

Obras por Impuestos es una figura que se creó tras la firma del acuerdo de paz, para lograr que la empresa privada invirtiera recursos en aquellos municipios que fueron afectados por el conflicto armado y que no quedaron incluidos en los Programas de Desarrollo con Enfoque Territorial – PDET, (también implementado tras los acuerdos).

Las empresas tienen la posibilidad de pagar hasta el 50% de su impuesto sobre la renta a cargo, a través de la ejecución directa de proyectos de inversión a desarrollarse en las Zonas Más Afectadas por el Conflicto Armado – Zomac, que tengan por objeto la construcción, mejoramiento, optimización o ampliación de infraestructura y la dotación requerida para el suministro de servicios como energía, agua potable y alcantarillado, educación pública, salud pública e infraestructura vial.

Los municipios Zomac fueron definidos por el Ministerio de Hacienda, el DNP y la ART conforme a lo establecido en el numeral 6 del artículo 236 de la Ley 1819; en el departamento del Huila fueron siete los que quedaron catalogados como Zomac: Algeciras, Hobo, Acevedo, Baraya, Colombia, Isnos y Tello.

## Placa huella para Baraya

La Agencia de Renovación del Territorio -ART- aprobó en el marco de esta figura obras por impuestos un proyecto para construir 4 kilómetros de placa huella en zona rural de Baraya, obra en la que Ecopetrol destinará importantes recursos, esto gracias a la gestión que realizó el gobernador del Huila, Carlos Julio González, ante la ART. El proyecto será desarrollado en la vía La Troja, con una inversión de 8.371 millones de pesos.

Lina María Ortiz, directora de la Casa del Huila en Bogotá, indicó que la obra hace parte de la gestión y el trabajo que ha liderado el gobernador Carlos Julio González Villa ante diferentes ministerios e instancias nacionales para jalonar recursos que permiten financiar obras de desarrollo para el Departamento.

La decisión de la ART, consignada en la Resolución 00272 de mayo de 2019, permitirá que la estatal petrolera destine recursos del impuesto sobre la Renta y Complementarios del periodo gravable 2018 para la construcción de la placa huella.

Se trata del segundo proyecto que se aprueba en el Huila de obras por impuestos. El primero fue en 2017 cuando se financió un mobiliario educativo para instituciones oficiales de los municipios de Baraya y Tello, obra que tuvo una inversión de \$612 millones.

## Inversiones en otros proyectos con Ecopetrol

Por otro lado, la Gobernación del Huila ha hecho varios acuerdos de cooperación con Ecopetrol, para sacar adelante proyectos y obras en vías, vivienda, producción agrícola, deporte y recreación.

En relación con el desarrollo de proyectos urbanísticos, se inició la construcción de 199 viviendas de la segunda fase de la urbanización Las Marías, en el municipio de Aipe, con una inversión de 10.245 millones de pesos. El Municipio aportó \$6.245 millones, Ecopetrol \$3.000 millones y la Gobernación \$1.000 millones, con lo que se beneficia a 199 familias aipunas de casas gratis.

## Yaguará

Para mejorar la producción agrícola la Gobernación, Ecopetrol, la Alcaldía y la comunidad invierten \$2.934 millones. Ecopetrol aporta \$1.197 millones, Gobernación \$614 millones, Municipio \$599 millones y comunidad \$522 millones, consistente en mano de obra y terreno.

## Palermo

En el centro poblado de Betania, del municipio de Palermo, se construirá un parque deportivo y recreativo con una inversión de \$3.162 millones, de los cuales, Ecopetrol aporta \$1.500 millones, Gobernación \$700 millones y el Municipio \$962 millones. El nuevo escenario contará con cancha de fútbol de grama sintética, graderías, cerramiento, instalaciones hidráulicas, cancha de voleibol playa, skate park, caseta de comida, área administrativa, baños, andenes y zonas verdes.

Además, contará con un parque biosaludable, parques infantiles, juegos de mesa, parqueaderos, arborización y grama, baterías sanitarias, iluminación y estructura metálica para cubierta de graderías, entre otras adecuaciones.

## Neiva

Un proyecto que incentivará la investigación, la innovación, la ciencia, la implementación de tecnología y el desarrollo del turismo en la capital del Huila será la intervención del Parque de Ciudad, en el Jardín Botánico.

La iniciativa será construida en la comuna Seis, en el sur de Neiva, con una inversión de 8.200 millones de pesos. Ecopetrol aporta en este proyecto \$5.000 millones, la Gobernación \$1.500 millones y el Municipio \$1.700 millones. Esta intervención permitirá que la Gobernación del Huila construya el Centro de Ciencia Aldea de la Felicidad; proyecto financiado con regalías de Ciencia y Tecnología, donde ya se encuentra finalizada su estructuración.

## Cubiertas

Igualmente, con recursos de regalías que superan los 980 millones de pesos serán instaladas cubiertas en polideportivos de los municipios de Palermo, Villavieja, Yaguará, Aipe, Neiva, Isnos y San Agustín.

## Comentarios

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Compartir Facebook Twitter G+ P Me gusta Tweet

Artículo anterior

Así será el traslado de los afiliados de Medimás a otras EPS

Artículo siguiente

Festival Folclórico de La Plata, declarado Patrimonio Cultural

Artículos relacionados Más del autor



ECONOMÍA En Huila, paro camionero no se sintió



ECONOMÍA Congreso Juvenil Cafetero del Huila consolida plan de Inversión



ECONOMÍA ¿En qué va el proyecto de 'borrón y cuenta nueva' en Datacrédito?

< >

